

## Bericht Skilager 2023 – Skiclub im FC Schweitenkirchen

Nach zwei Jahren Corona-Pause konnte der Skiclub im FC Schweitenkirchen wieder sein traditionelles Skilager durchführen.

Vom 02.01.2023 bis 07.01.2023 starteten wir mit ca. 100 Teilnehmern ins Alpbachtal. Dieses Jahr hatten wir uns erstmals im Köckenhof in Zimmermoos/Brixlegg mit 78 Teilnehmern eingemietet. Die restlichen Teilnehmer waren in Unterküften im Alpbachtal verteilt.

Am Anreisetag stand die Zimmerverteilung, Abendessen und Kennenlernen auf dem Programm. Die knapp 50 Skikursteilnehmer, aufgeteilt in 4 Skikurs- und 2 Trainings-Gruppen, wurden am 03.01.2023 von der Skischule Reith im Alpbachtal am Reitherkogel in Empfang genommen. Die Pistenverhältnisse waren nach den warmen Temperaturen der letzten Tage noch immer sehr gut, so dass sogar ein Stangentraining in Reith möglich war. Die Skikurse wurden in Reith und im Skijuwel Alpbachtal/Wildschönau durchgeführt.

Als Abendprogramm stand unter anderem ein Spieleabend, Fackelwanderung und eine Wanderung der Erwachsenen zum Bergbauern in der Hygna auf dem Programm.

Krönender Abschluss des Skikurses war am Freitag 06.01.2023 das Abschlussrennen der Skischule Reith im Alpbachtal, bei dem die Kinder und Jugendlichen das Erlernte den Eltern und Großeltern vorführen konnten. Für jeden Teilnehmer gab es Medaillen, über die sich die Kinder sehr freuten.

Am 07.01.2023 stand auch schon wieder die Rückreise an.

Wir möchten uns sehr herzlich bei dem Team vom Köckenhof, der Skischule Reith im Alpbachtal und dem Skijuwel Alpbachtal/Wildschönau für die gute Zusammenarbeit bedanken. Ebenso ein großes Dankeschön an das Organisationsteam Helga Reith, Katha Wohlschläger, Liane und Sepp Ziegldrum sowie Sonja Kaul.